
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Sont présents  
Nom Groupe représenté 
Madame Ariane Chiasson Représentant des parents 
Madame Fanny Corbeil Représentant des parents 
Madame Patricia Lefrancois Enseignante 
Madame Jessica Desjardins Représentant des parents 
Madame Geneviève Rodier Présidente du comité 
 
Madame Josyane Marcil Technicienne du service de garde 
Madame Mélanie Vaillancourt Secrétaire d’assemblée /Représentante du personnel de soutien 
Madame Vicky Carrière Enseignante 
 
Madame Véronique Lemire Directrice de l’école 
Membres absents 
Madame Marie-Maude Dubuc  Représentant des parents 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Geneviève Rodier, présidente du conseil d’établissement 2024-2025, procède à l’ouverture 
de la séance à 18h31. 
 
 

2. Mot de bienvenue et présences 

Madame Geneviève Rodier souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement et 
procède à la vérification des présences. 
 
 

3. Vérification de la procédure de convocation et quorum 

Madame Rodier constate que tous ont reçu leur convocation dans les délais prévus et qu’il y a 
quorum. 
 
 

4. Nomination d’une secrétaire 

Madame Mélanie Vaillancourt se propose pour assurer la secrétaire du conseil d’établissement. 
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Aucun autre membre ne se propose pour assurer ce poste.  Madame Mélanie Vaillancourt est élue 

à l’unanimité au poste de secrétaire pour le reste de l’année 2024-2025 

 
Mélanie Vaillancourt agira comme secrétaire d’assemblée pour la rencontre.  
 
 

5. Questions du public 

Aucun public. 
 
 

6. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CONSIDÉRANT que le président et la directrice ont élaboré un projet d’ordre du jour pour la séance 
du 25 novembre 2024. 
 
CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres; 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de madame Patricia Lefrancois, il est résolu à l’unanimité; 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance ordinaire du 25 novembre 2024; 
En y ajoutant les points au varia ci-dessous :  
 

# résolution : CÉ-2024-2025-753 

 

7. Suivi du procès-verbal du 28 Octobre 2024 

CONSIDÉRANT que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, les membres du 
conseil d’établissement ont reçu une copie du procès-verbal de la séance ordinaire du 28  
Octobre 2024, plus de six (6) heures avant la tenue de la présente réunion;  
 
 
DE DISPENSER la secrétaire de procéder à la lecture du procès-verbal de la séance du 28 octobre  
2024. 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la séance du 28 Octobre 2024 tel que déposé. 
 
 
7.1 Mélanie Vaillancourt agira comme secrétaire d’assemblée pour la rencontre.  
 
 
7.2 La proposition d’un uniforme pour le cycle 6e année, n’est pas retenu 
 

# résolution : CÉ-2024-2025-754 
 

 
8. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 octobre 2024 

Josyane Marcil approuve 
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# résolution : CÉ-2024-2025-755 
 

9. Ajustement et frais de sortie  

Josyane Marcil membre représentante du service de garde, mentionne avoir révisé les frais dont les 
tarifs des sorties extérieures de l’école et les journées pédagogique dans la bâtisse de l’école. 
 
EN CONSÉQUENCE, le frais sont ajustées à la baisse. 
 
D’APPROUVER, les membres approuvent les frais 2024-2025 tel que présentés. 
 

 
# résolution : CÉ-2024-2025-756 

 

10. Budget révisé SDG 

Josyane Marcil membre représentante du service de garde mentionne avoir révisé le budget et fais 
des mesures de corrections, donc les tarifs. 
 
EN CONSÉQUENCE, Ceci est aussi au fait des ajustements de salaires des éducatrices dû à l’aide 
en classe 
 
D’APPROUVER, ces frais sont approuvés par les membres. 

# résolution : CÉ-2024-2025-757 
 

 
11. Budget de l’établissement, suivi 

Madame Véronique Lemire, directrice d’école, elle nous mentionne que le budget portefeuille de 
l’école va bien. 
 
 
 

# résolution : CÉ-2024-2025-758 
 

12. Plan d’action de l’établissement 

CONSIDÉRANT que les demandes d’activités ou de sorties éducatives peuvent survenir durant 
l’année à différents moments entre les rencontres du conseil, il est proposé par madame Lemire, 
directrice de procéder à l’approbation des membres via un formulaire FORMS si la réponse doit être 
obtenue avant la prochaine rencontre. 
 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Fanny Corbeil, membre parent, il est résolu à l’unanimité :  

 
D’APPROUVER la consultation via FORMS telle que proposée lorsque le temps est insuffisant pour 
le présenter en réunion.  

# résolution : CÉ-2024-2025-759 
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13. Comité proactif 

Madame Rodier, présidente du conseil, fait état des activités du Club proactif  
 
Rencontre conseil étudiant aura lieu en début 2025, pour les prochaines activités prévues 
 
Pour noël, à la recherche de père noël pour le spectacle. 
 
De idées sont demandés pour la semaine de la persévérance scolaire.  
 
Madame Rodier mentionne l’ouverture de la bibliothèque de l’école.  
 
Madame Lemire mentionne la mise en place de l’arbre à fleurs pour les élèves ayant obtenu leur 
‘fleurs papier’ pour leur bon geste ou comportement. 
 
Nous parlons du carnaval hiver qui pourrait avoir lieu plus tôt qu’habituellement, tout dépendra des 
conditions hivernales. 
 
 
 

# résolution : CÉ-2024-2025-760 
 

 

14. Articles promotionnels des Loups 

 
CONSIDÉRANT que des articles promotionnels des loups seront en vente pour les élèves et le 
personnel de l’école. 
 
EN CONSÉQUENCE un document Forms à été envoyé aux parents par courriel par l’enseignant 
d’éducation physique. 
 

# résolution : CÉ-2024-2025-761 
 

15. Bénévole de l’année 

 
CONSIDÉRANT que l’élection d’un ou d’une bénévole de l’école aura lieu, Madame Lemire, 
directrice de l’école, présente aux membres l’idée d’élire un ou une bénévole de l’année. 
 
EN CONSÉQUENCE des propositions de noms a eu lieu, à suivre 
 
 

 
16. Informations du personnel de l’école et du CÉ 

16.1 Correspondance du président 

Madame Rodier cède la parole elle n’a pas de mot à dire. 
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16.2 Information du représentant du comité de parents 

Madame Fanny Corbeil , relate le point 12 concernant dans l’éventualité du manque de temps pour 
l’approbation d’un activité ou autre , confirme que l’application Forms sera la bonne alternative 

 

16.3 Mot de la directrice 

Madame Lemire remercie madame Rodier pour l’organisation des activités bénévoles du Club 
Proactif.  Elle souligne également à quel point le comité est bien organisé. 
Elle mentionne que les élèves sont bien dans leur milieu scolaire. 

 
 

16.4 Mot des enseignants 

Madame Patricia Lefrancois remercie le travail du comité pro-actif ce qui allège la tache et remercie 
du support de ceux-ci. Elle mentionne que les élèves faisant partie du comité sont très engagés et 
que le comité étudiant va bien. 
 

16.5 Mot de la technicienne en service de garde 

Josyane Marcil relate le début d’année au service de garde ainsi que son arrivée comme 
technicienne à l’école. L’enjeu principal du début de cette année scolaire fut de trouver du personnel 
pour compléter les besoins du service de garde ainsi que les heures d’aide à la classe. 

 

16.6 Mot de la représentante du personnel de soutien 

Madame Mélanie Vaillancourt remercie les gens de l’accueil auprès du comité. Elle mentionne avoir 
un très bel environnement de travail avec une belle équipe. 

 

17. Varia 

17.1 Sortie Ottawa 

Dans le cadre de la matière de l’univers social les élèves de 5e et 6e année ainsi que que le groupe 
adapté 913 feront un séjour de deux jours à Ottawa. Ce sera une sortie culturelle, les enseignantes 
mentionnent que ce sont de très beaux moments avec les élèves. Un don de l’organisme Des 
trouvailles à bas prix à été remis pour aider à débourser une partie de ces frais. 

 

18. Bilan de la rencontre 

Belle rencontre, l’efficacité et le déroulement harmonieux sont soulignés.  Madame Lemire 
remercie les membres parents pour leur implication et leur présence. 

 
 

19. Prochaine rencontre 

Comme établi aux calendriers des réunions du conseil d’établissement, la prochaine séance 
ordinaire du conseil d’établissement se tiendra le 10 février 2025  à 18 h 30 à l’édifice Saint-Isidore. 
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20. Levée de l’assemblée 

CONSIDÉRANT que l’ordre du jour est épuisé; 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de madame Geneviève Rodier, il est résolu à l’unanimité :  
 
DE LEVER, l’assemblée de la séance ordinaire à 19h41. 
 

# résolution : CÉ-2024-2025-762 
 

 
 

 

 

______________________________ ______________________________ 

Véronique Lemire Geneviève Rodier 

Directrice Présidente CÉ 24-25  

 

/mv 


